

**From:** Natalie Amyotte <[namyotte@centreest.ca](mailto:namyotte@centreest.ca)>  
**Sent:** April 8, 2025 1:34 PM  
**To:** Robin Bartlett <[rbartlett@md.bonnyville.ab.ca](mailto:rbartlett@md.bonnyville.ab.ca)>  
**Subject:** Invitation - bal des finissants ÉBL

Bonjour membre du conseil d'administration de Bonnyville,

C'est avec grand plaisir que nous vous invitons à notre bal de fin d'année, qui se tiendra le 14 juin 2025 à l'École des Beaux-Lacs. Cet événement marquera la fin d'un chapitre important pour nos finissants, et nous serions honorés de vous compter parmi nous pour célébrer cette occasion spéciale.

La journée débutera par une messe à 14h, suivie de la cérémonie de remise des diplômes à 17h, et se conclura par un souper, fournis par les finissants pour vous remercier. Si vous le souhaitez, vous aurez l'occasion de prononcer un court discours de 5 minutes maximum pour féliciter nos finissants pendant la cérémonie. Votre présence et vos paroles seraient une source d'inspiration pour eux.

De plus, nous serions ravis si vous pouviez vous joindre à nous sur la scène lors de la remise des diplômes pour féliciter personnellement chaque finissant. Votre participation ajouterait une touche spéciale à cette cérémonie mémorable.

Nous espérons sincèrement que vous pourrez vous joindre à nous pour cette journée spéciale. Veuillez nous confirmer votre présence d'ici le 30 avril afin que nous puissions faire les préparatifs nécessaires.

Veuillez trouver ci-jointe une invitation formelle avec plus de détails sur l'événement.

Nous vous remercions de votre considération et espérons avoir le plaisir de vous accueillir à notre bal des finissants.

Sincèrement,

Les finissants de l'École des Beaux-Lacs

Dear MD of Bonnyville representative,

It is with great pleasure that we extend this warm invitation to our graduation, a significant event that will be held on June 14, 2025, at École des Beaux-Lacs. This day will mark the culmination of an important chapter for our graduating students, and we would be deeply honored to welcome you among us to celebrate this special occasion.

The day's events will include a mass at 2:00 PM, followed by the graduation ceremony at 5:00 PM. To express our gratitude, a supper will be provided for you by the graduating class following the ceremony.

We would be particularly honored if you would consider delivering a brief speech, lasting a maximum of 5 minutes, during the graduation ceremony to congratulate our graduating students. Your words and presence would be an invaluable source of inspiration for them.

Furthermore, we would be delighted to welcome you on stage during the presentation of diplomas so that you could personally congratulate each graduating student. Your participation would add a very special dimension to this memorable ceremony.

We sincerely hope that your schedule will allow you to join us for this exceptional day. To facilitate the organization, we kindly request that you confirm your attendance by April 30th.

Please find enclosed a formal invitation containing further details regarding this event.

Thank you very much for your consideration, and we hope to have the great pleasure of welcoming you to our graduation.

Sincerely,

The graduates from École Des Beaux-Lacs



# 2025 *Graduation*

Joignez-vous à nous, en l'honneur des finissants de

## ÉCOLE DES BEAUX-LACS

Messe

le 14 juin, 2025 à 14h

À la Paroisse St. Louis,  
5011 49 Ave, Bonnyville

Graduation

le 14 juin, 2025 à 17 h,  
souper à suivre

À l'École des Beaux-Lacs,  
4312 34 St, Bonnyville